Tant sur le plan cantonal que fédéral, la charge fiscale est trop lourde pour la population et les entreprises. Les impôts doivent baisser et toute de nouvelles doit introduction taxes combattue sans ménagement. En outre. d'achat population de la pouvoir ostensiblement altéré en raison de l'inflation et de l'augmentation des prix des carburants. Les prix de l'essence, du diesel et du mazout doivent être baissés : la Confédération doit suspendre provisoirement et/ou baisser les impôts et taxes huiles minérales et la TVA sur les sur les carburants. Cela permettra aux familles et aux travailleurs d'avoir davantage d'argent dans le porte-monnaie et engendrera également des prix des biens et de la nourriture. baisse devons supprimer également aussi Nous l'imposition des rentes de base AVS et AI, comme proposé par voie de résolution ie l'ai parlementaire. En outre, l'accès à la propriété doit aussi être facilité, par la suppression de l'impôt sur la valeur locative.